

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



Isam decidió el match. Autor: Armando Hernández Publicado: 21/09/2017 | 05:53 pm

Los varones dan la cara

Este martes fueron los hombres quienes sostuvieron el paso ganador del ajedrez cubano en la Olimpiada Mundial del juego ciencia

Publicado: Martes 05 agosto 2014 | 11:49:36 pm.

Publicado por: Raiko Martín

Contrario a lo sucedido en la ronda anterior, este martes fueron los hombres quienes sostuvieron el paso ganador del ajedrez cubano en la Olimpiada Mundial del juego ciencia con sede en la ciudad noruega de Tromsø. Allí, el vigente monarca nacional Isam Ortiz sentenció el triunfo sobre la escuadra de la India, para así amortiguar la caída de las mujeres frente al sólido elenco de Hungría.

Isam (2565 puntos Elo) ocupó nuevamente el cuarto asiento y con un acertado manejo de los trebejos oscuros sometió a Babu M.R. Lalith (2565) después de 48 movidas de una apertura de peón Dama.

De esta forma se deshizo la igualdad imperante en las restantes mesas. En la primera de ellas Leinier Domínguez (2760) no pudo sacar provecho del primer movimiento en una defensa Catalana frente a S.P. Sethuraman (2590) que llegó al lance 70 sin definición. A su vez, Lázaro Bruzón (2664) firmó la paz en poder de figuras negras con Krishnan Sasikiran (2669), y también infructuoso fue el intento de Yuniesky Quesada (2649) de inclinar el rey de B. Adhiban (2619).

Después de este desenlace, la formación masculina cubana acumula siete unidades gracias a sus tres triunfos y la igualdad firmada en la anterior ronda con Polonia. La cifra le permite ocupar el puesto 17 del ordenamiento, que es dominado por Azerbaiyán, Bulgaria y Serbia —en ese orden—, únicos que han salido airoso en todas

sus presentaciones.

Entre damas, las cubanitas terminaron cediendo por 1-3 ante el potente combinado magiar. Como consuelo, Lisandra Ordaz (2345) y Yaniet Marrero (2324) lograron conservar su invicto al dividir el punto con Thant Trang (2485) e Ildiko Madl (2347), respectivamente.

Igual suerte no corrió en la tercera mesa Yanira Vigoa (2324), víctima de Anita Gara (2327). Tampoco la experiencia de Maritza Arribas (2291) alcanzó para evitar el tropiezo frente a Ticia Gara (2321).

Este fue el primer revés de la escuadra femenina cubana, que mantiene sus seis unidades y ancla en el escaño 19 del listado dominado por China gracias al sistema de desempate. Para este miércoles está pactada la quinta ronda del certamen, en la que los hombres enfrentarán a la representación de Israel y las chicas tendrán como oponentes a sus pares de la República Checa.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2014-08-05/los-varones-dan-la-cara>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde